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Interpellation
Zentrum Schulhaus oder Schulhaus Zentrum?

Auch ohne Lösung in der Oberstufenfrage sollte die dringende Schulraumplanung weiterhin
voran getrieben werden.

In den diversen Varianten, welche für die zukünftige Schulraumplanung von Basler&Hofmann
vorgestellt wurden, wurde immer um das Alleeschulhaus herum geplant. Das architektonisch
wunderschöne Alleeschulhaus, welches seit 1905 im Betrieb ist und im Jahr 1996 mit der Ein-
führung des Schulkonzepts „Prisma“ Schulgeschichte schrieb, erfüllt meines Erachtens nicht
mehr die Erfordernisse eines modernen Schulhauses. Im Schulhaus fehlt es an wichtiger Infra-
struktur für die heutige Schule, wie einer Aula, Gruppen- und Werkräume. Es fehlt auch an
Turnhallen/Aussensportplatz und der Infrastruktur für den Mittagstisch. Für alle Tätigkeiten,
welche nicht im Schulzimmer durchgeführt werden können, müssen teilweise längere Wege
zurückgelegt werden .

Aus meiner Sicht müsste dieses geschichtsträchtige Alleeschulhaus, welches sich im Eigentum
der Stadt Wil befindet, einem neuen Verwendungszweck zugeführt werden. Der neue Zweck
könnte im Postulat der GPK „Immobilien- und Standortstrategie der städtischen Verwaltung“
eruiert werden.

Als Ersatz für das Schulhaus Allee schlage ich einen Schulhausneubau mit Aula, Gruppen- und
Werkräumen, 3-fach Turnhalle/Aussensportplatz und Infrastruktur für die Tagesstruktur oder
allenfalls Tagesschule vor. Dieser Neubau könnte auf der Wiese zwischen Heimgartner Fahnen
AG und der Auto Eberle AG an der Zürcherstrasse. oder auf dem Bauland „Klinik Nord“ des
Kantons St. Gallen realisiert werden. Diese Flächen liegen unmittelbar im Zentrum der Stadt.

Aus obigem Sachverhalt stelle ich dem Stadtrat folgende Fragen:

1. Teilt der Stadtrat meine Wahrnehmung, dass das Alleeschulhaus nicht mehr die Erforder-
nisse eines modernen Schulhauses hat?

2. Könnte sich der Stadtrat vorstellen, das Alleeschulhaus einem neuen Verwendungszweck
zu zuführen?

3. Stuft der Stadtrat die beiden oben beschrieben Standorte für einen Schulhausneubau als
machbar ein?

4. Sieht der Stadtrat weitere zentrumsnahe Standorte für einen Neubau einer Schulanlage?
5. Würde der Stadtrat bei einem Neubau die Erfordernisse von Tagesschulen in der Infra-

struktur berücksichtigen?
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Name/Vorname/Partei I Unterschrift

Ammann Schläpfer Silvia,
SP

Bachmann Adrian, FDP
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Name/Vorname/Partei

Höpli Hans-Jörg, EDU

Hürsch Christoph, CVP

Kälin Christof, SP

Kauf Luc, GRÜNE prowil

Koller Sebastian, GRÜNE, Junge
Grüne & Kulturfreundlnnen

Lerch Patrik, SVP

Luginbühl Dora, SP

Malgaroli Marcel, FDP

Moser Hans, CVP

Noger Eva, GRÜNE prowil

Rutz Roman, EVP

Sarbach Michael, GRÜNE prowi

Scherrer Louis, SVP

Schweizer Erwin, CVP

Schweizer Jannik, Jungfreisinnige

Shitsetsang Jigme, FDP

Stieger Pascal, SVP

Trüb Nathanael, SVP

Wick Guido, GRÜNE prowil

Zahner Mark, SP
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Böhi Erwin, SVP

Bosshart Roland M., CVP

Bullakaj Arber, SP

Büsser Benjamin, SVP

Ebneter Manuela, FDP

Egli Ursula, SVP

Etter Urs. FDP

Fischer Michael, GRÜNE prowil

Flückiger Marc, FDP

Gähwiler Susanne, SP

Gehrig Christoph, CVP

Gehrig Reto, CVP

Gerber Daniel, FDP

Grämiger Christa, CVP

Gübeli Brigitte, CVP

Hasler Christine, CVP

Häusermann Erika, glp

Hinder Thomas, SVP
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